
COMPTE-RENDU  DU coNsEil D’écolE  
du 20 mars 2018 

 
 

Durée du conseil : 18h30 à 18h50 
 
Secrétaire de séance : Madame DUMONT 
Présents mairie : Mme EDET M LECLERC 
Présents parents : Mme DE RIGAL, Mme OUEDRAOGO, M. SAUNIER, M NORET, Mme 
LOISEAU 
Présents enseignants : Mme FONTAINE, Mme LE MENTEC, Mme LE DOUR, Mme DAVID J., 
Mme BULOIS, Mme COLLOT, Mme LARCHER, Mme ROHEL, Mr LEPRIZE, Mme LE GALL, 
Mme ROBICHON, Mme DUMONT,  Mme GAUTIER, Mme BRISSET, M MONVOISIN, Mme 
CHEVRIER, Mme BASSALAH 
Présents personnel municipal : Mmes CHUBERRE ET GUILLAUME  
  
Personnes excusées :  
M CHIRON, maire de la commune. 
Mme BUTAULT IEN 
M GALISSON, M ADAM, Mme MASSON ALLARD, Mme SELIGOUR, parents délégués 
Mme LARCHER, Mme WESTER enseignantes 
  
 
Absents :  
M BECCARI, M LE LAY, Mme HOUSSIN, Mme POIRIER, parents 
 
 

 
 
1-les travaux à réaliser : 

 
 
Demandes antérieures 

 

 Dans la cour maternelle, le petit coin dans le renfoncement après la salle de motricité 
pourrait-il être enherbé ? Il est actuellement planté de buissons épineux 

 

 Marquages au sol pour délimiter la zone calme du préau. 
 

 DEMANDE DES PARENTS  
 
Installer un éclairage sur le chemin menant du parking du presbytère à l’école. Rendre ce chemin 
plus praticable (flaques d’eau) 
 

 
 
Demandes récentes 
 

 Poser un verrou intérieur dans la classe de M LEPRIZE ainsi que sur les 2 portes de la 
classe bilingue et de la salle arts visuels. Nécessité de s’enfermer en cas d’intrusion 
extérieure. (PPMS) 

 Installer un poste de téléphone dans la classe bilingue. L’alerte « intrusion attentat » est 
donnée par ce moyen. 



 Poser une étagère au-dessus du lavabo de la classe bilingue. 

 Trouver une solution pour stocker les conteneurs à poubelles, ailleurs que dans la cour 
maternelle. 

 Dans cette cour, une poubelle a été enlevée pendant les travaux des vacances de février. Il 
faudrait la remettre. 

 Installer une lumière extérieure, avec possibilité de l’activer de l’intérieur de l’école, sur le 
parvis.  

 Vérifier la serrure de la cabane à vélos qui ne fonctionne plus. 

 Toujours des problèmes de volets roulants en panne. Classe de Mme LARCHER, de Mme 
COLLOT, de Mme FONTAINE. 

 
 
 

2-les projets de l’année 
 

- Sortie au Champs Libres 
Classe de CP de Mme COLLOT 
 

- Base Ball - Kinball à Bréal sous Montfort 
Classe de CE1 de Mme ROHEL      2 jours sans nuitée 
Classe de CE1/CE2                         2 jours 1 nuit 
  

- Classe de neige  
Classe de CP de Mme LARCHER, CE2 et CE2/CM1 du 12 au 16/03/2018 
 

- Séjour à la ferme pédagogique de St M’Hervé 
Classe de CM1/CM2 du 06/06 au 08/06/2018 
 

- Projet HIP HOP et culture urbaine  
Classe de CM1et les 2 classes de CM2 
 

- Journée à la ferme « France »  
Classe de Mme FONTAINE et LE MENTEC 
 

- Sortie au musée des Beaux-Arts 
Classe de Mme BULOIS et Mme LE DOUR 
 
 
 
 
 
3-carnaval 
 
Il aura lieu cette année le mardi 24/04/2018 après-midi. Les parents sont les bienvenus pour 
assister au défiler. 
 
Le thème est « fables et légendes » 
 
Comme les années passées, les classes fonctionneront par binôme, favorisant ainsi l’entraide et 
la coopération. 
 
 
 
 
 



4-questions des parents 
 
 
Quels sont les horaires envisagés l’an prochain ? 
 
Une demande conjointe de la mairie et de l’école a été faite pour un retour à la semaine de 4 
jours. 
Les horaires seraient les suivants : lundi, mardi, jeudi vendredi      8h30-12h 
                                                                                                         14h- 16h30 
 
L’horaire des transports scolaires du vendredi devra donc être modifié par le conseil 
départemental. 
 
Nous n’avons pas à ce jour de réponse officielle. 
Toutes les écoles publiques de la circonscription repassent à la semaine de 4 jours.  
 
Le personnel employé par les TAP pourrait-il, en partie être redéployé sur le temps du midi ? 
 
Il s’agitait d’organiser des ateliers afin d’occuper les élèves sur ce temps de midi qui est très long. 
La mairie étudiera la faisabilité en fonction du budget et des compétences du personnel 
disponible. 
 
Que faire pour éviter l’infestation par les poux ? 
 
Nous pouvons juste alerter les familles par un mot dans le cahier de correspondance et un 
affichage dans l’école. 
L’infirmière scolaire n’est pas habilitée à vérifier les têtes des élèves. 

 

Fin du conseil : 18h50 
 

La secrétaire de séance :   Madame DUMONT  enseignante 
 
PV relu et validé par les parents d’élèves. 

 
 
La présidente de séance : Madame BRISSET directrice de l’école 
 
 
 

 

 

 


